



Association des  
Jardins Ouvriers de Sélestat

Les membres du comité  
vous souhaitent une

Bonne année

2008

*Le travail d'un jardinier n'est jamais fini :  
il commence avec l'année et continue jusqu'à la suivante.*

J. Evelyn (1620-1706)



31 décembre 2007, l'hiver est là. Le jardin dégèle à peine. Les fleurs ne sont plus que souvenirs. A la noël, le givre a tout figé. Le soleil pâle et timide de cette fin d'année nous offre un spectacle féerique.





**Une arrière saison clémente, des récoltes encore abondantes, une terre pas assez humide ont amené le jardinier à prendre quelque retard dans les travaux d'automne. Aussi a-t-il dû manier la bêche sans s'épargner pour tenter de rattraper le temps perdu.**

*Puis le froid est venu. Le givre enveloppant toute la végétation dans une gangue cristalline a incité le jardinier, pris un peu de court mais contemplatif, à remiser sa bêche au fond de l'abri pour quelques jours. Les dernières plates bandes seront retournées dès le premier redoux de janvier.*

*Le jardin s'endort, engourdi par le froid. C'est le moment maintenant de consulter les catalogues de graines pour y dénicher une variété ancienne de légume ou la fleur qui manquait la saison passée dans les bouquets, dessiner et redessiner le potager pour la saison prochaine. Car bientôt, le printemps sera là et la vie au jardin reprendra.*

*Que cette année 2008, vous apporte santé et plaisir de jardiner.*

